

# *Le réseau équatorien en défense de l'Humanité rejette la politique des États-Unis à l'égard de Cuba*

---



Quito, 24 juin, (RHC).- Des intellectuels et des artistes du chapitre équatorien du Réseau en Défense de l'Humanité, ont ratifié leur rejet de l'annonce de la recrudescence de la politique des États-Unis contre Cuba.

Dans un communiqué, ils unissent leurs voix aux organisations internationales, aux mouvements sociaux et à des citoyens du monde qui rejettent l'injustice, la nouvelle agression et disent au peuple de Cuba qu'il peut compter sur leur solidarité inconditionnelle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133707-le-reseau-equatorien-en-defense-de-lhumanite-rejette-la-politique-des-etats-unis-a-legard-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**